



"La tête et les jambes"

publié le 18/06/2010 - mis à jour le 22/06/2010

Pour la dixième année, les élèves de **CM2** du bassin de recrutement sont venus au collège pour découvrir les lieux à travers une journée d'épreuves en équipes avec leurs camarades de 6ème. Plus de 90 primaires donc se sont retrouvés en binôme avec des 6èmes pour composer les équipes devant "s'affronter" dans plusieurs matières : **Anglais, Maths, EPS, SVT, Documentation, Arts Plastiques- Histoire et Français**. Les enseignants du primaire et du secondaire sous la houlette de l'organisatrice **Mathilde Chausserais** ont assuré la réussite de la journée placée sous le signe du Développement Durable lors de la remise des prix (un stylo biodégradable).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.